

“Sublime Mensaje Dejó Batalla de La Concepción a Jóvenes Chilenos”

El secretario ejecutivo nacional de la juventud, Cristián Valdés Zegers, exaltó en un mensaje difundido anoche por cadena de radio y televisión la significación de la Batalla de la Concepción, cuyo nonagésimo aniversario se conmemoró los días 9 y 10 últimos. Destacó Valdés, al referirse al sacrificio de los 77 jóvenes soldados chilenos caídos en la Batalla de La Concepción que dieron su vida sellando así definitivamente el compromiso de la juventud con nuestra patria. “Así se juega la juventud, cuando se pone en sus manos la responsabilidad de la patria amada —señaló— y así lo está haciendo hoy frente a la tarea de la Reconstrucción y así lo hará siempre cada vez que Dios y la patria se lo pidan.

Recordando la gesta de La Concepción, Cristián Valdés dijo: “Nos emociona el recordar una epopeya que ha quedado grabada como el máximo símbolo patriótico de la juventud chilena, entre la cual no podía faltar la presencia del valor indomable de las mujeres de esta tierra. Murieron todos —agregó—, pero ese día y a modo de relámpago sublime, sobre su sangre quedó grabado para siempre el compromiso supremo de cada joven chileno para con la patria que ama”.

Enfatizó que al igual que “en Iquique nuestra enseña no fue arriada, y fue rescatada por otros chilenos que llegaron al día siguiente del combate, pasando así a convertirse el 9 de julio en el día de la Bandera Nacional”.

HEROISMO

El dirigente juvenil expresó al dirigirse a todos los jóvenes de Chile que “vale la pena destacar que es un signo del aprecio del chileno por el heroísmo y el coraje el hecho, que habiendo ganado nuestro país todas las guerras en que ha participado, el alma nacional se sienta más profundamente interpretada por los sacrificios humanos que encierran la gloria y el honor, como el Combate Naval de Iquique o la Epopeya de La Concepción”. Agregó que “acaso se deba a que en nuestro pecho late la convicción de que la victoria jamás se alcanza sin fe en los valores eternos del espíritu: sin esa fe que es capaz de entregar la vida serena y conscientemente, porque al final el patriotismo se mide en los latidos del corazón”.

Refiriéndose a la significa-

ción del pronunciamiento militar dijo que después de “una batalla de tres años contra el intento de una doctrina extranjera y nefasta para someter para siempre a nuestro pueblo. Chile demostró su

valor para defender la Patria y la libertad amenazadas”.

Exaltando la acción emprendida por las cuatro ramas de las Fuerzas Armadas el Secretario Ejecutivo de la Juventud señaló: “Las Fuerzas

Armadas son la fusión de la más legítima y arraigada tradición de la República, con la capacidad creadora y generosa de nuestras instituciones que siempre han trabajado por y para las juventudes.